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益高進路便り ～ 自立への道程 ～ 島根県立益田高等学校

進 路 指 導 部

■ 「伸びる・伸ばす」の集大成！受験体験報告会が行われました！
３月１５日（火）、受験を終えた先輩たちをお招きして、受験体験報告会が行われました。今年の

卒業生のみなさんは、本当によく頑張り、例年よりも多くの人が自分の進路志望を実現しました。先

日、国公立大学前期日程の合格発表がすべて終わりましたが、本校の３年生の皆さんの活躍はもの凄

く、国公立大学の合格率は５１％(合格数／卒業生数)と、卒業生の半数以上が国公立大学の合格を勝

ち取りました。しかも、国公立大学を受験した人のうち、８１％の人が合格しました（合格数／受験

数）。私立大学専願の人も、有名大学を含め、合格を勝ち取っています。就職希望の人も希望する就

職先に合格しました。まだ国公立大学の後期日程の発表

が行われていませんので、詳しくは、すべての受験結果

がまとまり次第、昇降口に掲示します。

このような先輩たちの進路実現がどのようにして生ま

れたのかは、受験体験報告会で発表してくれた代表の９

人の先輩たちのお話の通りです。努力をし、結果を出し

た先輩たちの姿は誇らしかったですね。みなさんは、各

クラスで３人の先輩のお話を聞いたと思いますが、お話

して頂いた９人の先輩に、「一番伝えたいこと」を聞きま

したので、紹介します。

さあ、次はみなさんの番です。今回お話頂いたある先輩に、受験体験報告会で話してもらうように

お願いしたとき、「そんな光栄なことを私が引き受けていいのでしょうか？」とおっしゃっていまし

た。みなさんも１年後、２年後に夢を叶え、後輩たちの前で誇りを持って語れるように、頑張りまし

ょう！合い言葉は「伸びる・伸ばす」です！先輩たちのように、進路実現ができるよう、日々の授業

や様々な活動を大切にして、自分を高めていきましょう！

KTさん：自分の尺度を常に持ち続けよう！

SMさん：１つ１つを大切に

THさん：最後まで諦めずに！

TYさん：自分と向き合うのが大切。でも誰かに相談するのも大切。

ONさん：文武両道は可能

SIさん：ポジティブに耐える

OKさん：授業はしっかり受けよう

NRさん：益田高校や先生方を信じて頼る。

TAさん：周りから応援してもらえるような人になりましょう！！



１・２年生の感想より
・全員が１年のうちから勉強をしておくべきだと言っていたので、

勉強する習慣を付けることの大切さが分かりました。(１年)

・あらためて進路を早めに明確にしておくということは色々な点で

利点となるということが分かった。「ホウレンソウ」(報告・連絡・

相談)は今後ずっと大切だと思ったので、大切にしていきたいと思

った。(１年)

・２年生から始まる課題探究は、将来に役立つことだったり、これからの進路につながるよう、自分の得

意分野も活かしながら取り組もうと思った。(１年)

・僕は入学した時ぐらいは、推薦入試はすごく楽でいいものだと思っていました。でも推薦入試をうける

とみんなが勉強している時間がそっちにとられて、もし推薦入試に落ちたときには共通テストに間に合わ

なくなるということがあると今日聞いて、推薦入試を受けるのには相当なリスクがあるなと思いました。

(１年)

・共通テストや２次試験に向けて勉強することはとても大切だけど、周りに応援される人だったり、周り

の人に感謝をするなどの人としての面だったり、生活面もとても大切だと分かって、自分も黒板消しやゴ

ミ拾いなど出来ることを見つけて少しずつ積み重ねて行こうと思いました。(１年)

・一番心に残っているのはクラスの雰囲気がとても大切だということです。１日の多くの時間を過ごす教

室、クラスの様子によって自分のメンタルとかモチベーションの維持につながるということがお話を聞い

て分かったので、自分もその意味でも勉強をすることは大切だなと思いました。(1年)

・勉強面においては、苦手科目は早いうちから取り組んだ方がいいとか、模試の復習が大事だとか、授業

を集中して受けた方がいいなどおっしゃっていました。(２年)

・課題にきちんと取り組むことや定期テストの勉強で単元を理解することなど、

日々の積み重ねがとても大切なんだと学びました。(２年)

・日頃から周りに気を掛けて、親や先生、クラスメイトへの感謝を忘れず、い

ざというときに声を掛けてもらって励まし合いながら高めていける関係を築き

たいと思いました。

・教えて貰った先生には必ず感謝するという事を意識し、きちんと「ありがと

うございました」や「お願いします」といったことが言えるようにしたいと思

った。周りへの感謝を忘れずに、あらゆる事に対して「お願いします」の精神

で取り組んで行きたいと思った。(２年)

・今日話を聞いた３人の人はみんな、生活習慣が整っていて、朝８時までに学校に来て勉強したり、夕方

６時半まで残って学校で勉強していると言っていたので、自分も朝、

ギリギリに来るのではなく早く起きて学校に来て勉強しないといけ

ないと思った。(２年)

・課題は先生方が考えて出して下さっているので必ず力になるし、

自分の現状の確認も出来るし、出すことを怠けてはいけないなと思

いました。(２年)

・don'tとcan'tの違いをはっきりとし、やらないをなくせるように

これからの受験勉強を頑張っていこうと思います。(２年)

・こまめな勉強が大切で、小テストの勉強にしても、そのとき覚えているだけでは意味がないので、休み

時間にでもしっかりと勉強していくことが合格への一歩だと気付きました。(２年)


